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Durante a reunião ordinária desta terça-feira (27), na Câmara Municipal de Ouro Preto,
vereadores solicitaram formalmente uma vistoria técnica no bairro Taquaral, com ênfase nas
condições precárias da Rua Nossa Senhora de Fátima. A iniciativa foi assinada por Matheus
Pacheco  (PV),  Kuruzu  (PT),  Wemerson  Titão  (PT)  e  Carlinhos  Mendes  (Avante),  após
denúncias da comunidade sobre problemas estruturais no local.

 

A proposta é que representantes das secretarias municipais de Obras, Meio Ambiente,
Desenvolvimento Urbano e Social, além da Comissão de Obras da Câmara, acompanhem a
visita. Segundo os vereadores, o trecho carece de drenagem pluvial, iluminação pública e
pavimentação — problemas que têm causado transtornos significativos à população.

 

O  vereador  Kuruzu  relatou  que  intervenções  anteriores,  como  a  instalação  de
passarelas, não foram suficientes para resolver os impactos das chuvas, agravados pela falta
de  escoamento  adequado  da  água.  “Houve  tentativa  de  diálogo  com moradores  para
viabilizar  a  drenagem,  mas,  diante  do  impasse,  é  possível  que  seja  necessária  a
desapropriação por interesse público”, explicou.

 

Já Matheus Pacheco destacou a mobilização dos moradores, que se reuniram para
receber os parlamentares em uma visita recente ao bairro.  Ele alertou para o risco de
agravamento dos danos caso medidas estruturais não sejam tomadas com urgência. “O
ponto mais crítico é a ausência de rede pluvial, que pode resultar em prejuízos maiores,
inclusive com a necessidade de novas desapropriações”, afirmou.

 

Carlinhos Mendes reforçou que, embora algumas intervenções da prefeitura tenham
atenuado o problema, o volume de água das chuvas ultrapassa a capacidade atual do local.



“A água tem invadido as casas com força. Precisamos de soluções técnicas que deem conta
do que está por vir”, disse.

 

Wemerson  Titão,  por  sua  vez,  enfatizou  a  importância  do  contato  direto  com a
realidade da comunidade. “É fundamental ir até onde o problema está. Estive no bairro, vi a
situação de perto e reafirmo meu compromisso com os moradores”, declarou.

 

Ainda não há data definida para a realização da vistoria técnica, mas os parlamentares
esperam que a visita ocorra já na próxima semana.
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